

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 12. 18 **潮来市立牛堀小学校** その35

牛堀小の図書室は本を読みたくなるしかけがいっぱい！ 図書館お助け隊の皆様、いつもありがとうございます。

図書館お助け隊の皆様には、毎月1回程度、図書室の環境整備をしていただいています。令和6年12月17日（火）午後にも、図書室の環境整備のために、図書館お助け隊の皆様が来校してくださりました。

図書館お助け隊の皆様のおかげで、牛堀小学校の図書室は、本を読みたくなる仕掛けがたくさんあります。今年度、牛堀小学校に赴任してきて、最初に図書室を見た時の感動を思い出します。

図書館お助け隊の皆様のご活動について紹介します。

<代表者> ○○○○さん

<メンバー> ○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん
○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん

<歴史> 2013年から活動開始。現代表の○○さんが、市図書館協議会に参加した際に、3校が統合した牛堀小学校の図書室には書籍はたくさんあり、整理できていないことを知り、当時の校長先生に話をし、牛堀小学校の図書室の環境を整備する「図書館お助け隊」を結成

<活動日> 現在は月1回程度の活動（結成当初は毎週のように活動）

<主な活動内容>

- ・ 図書室の本棚等の整理
- ・ 季節に合わせた図書館入り口の展示物作成（2ヶ月に1回程度展示物の変更。おひな様・節句・七夕・夏休み・ハロウィン・クリスマス・お正月・本に合わせたジオラマ等）
- ・ 以前は子どもたちの要望に応じて折り紙教室等も実施

<今後の活動>

- ・ 市内の他校の方々から、牛堀小学校の図書館お助け隊のような活動をしたいという申し出があり、今後、連携して活動していく予定

牛堀小学校の図書室は、いつもきれいに整頓され、本が探しやすくなっています。図書館の入り口には、季節等に応じた飾り付けがあり、図書室に行くと本を読みたくなくなってきます。

このような恵まれた図書館で本と接することができる牛堀小学校の児童の皆さんは、とても幸せだと思います。これからも、図書館お助け隊の皆様へ感謝の気持ちを持ちながら、たくさんの本と出会ってほしいと願っています。

